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Kochi Rotary Club

● ロータリーソング「君が代」「それでこそロータリー」
　　　　　　　　　 「バースディソング」「おめでとう結婚記念日」
● お 客 様

米山記念奨学生　　ラナワカゲ  チャミラ  デシャニさん
子ども英語弁論大会最優秀賞・高知ロータリークラブ会長賞受賞　　前田優

ゆ づ き

月さん
保護者　前田かずみさん

● 高知県子ども英語弁論大会最優秀賞・高知ロータリークラブ会長賞受賞
「私がハッピーだと思うこと」発表　はりまや橋小学校３年生　　前田優月さん

● 定 時 総 会
会長　　ただ今から定時総会を開会いたします。議長は、ロータリークラブ細則第４条第１節によ

り、会長が務めますのでよろしくお願いします。

議長　　ロータリークラブ細則第５条第３節で、会員総数の３分の１をもって、年次総会の定足数と
するとなっています。現在の会員総数92名、本日58名出席、定則数の３分の１以上を満た
していますので、本総会は成立します。
　なお、議案の成立には出席者の３分の２以上の賛成が必要ですので、よろしくお願いしま
す。
議事に入ります。ボックスに配付していました次年度の名簿（案）をご覧ください。
　第１号議案、次々年度（2020-2021年）会長選任の件
です。
　第２号議案は、次年度の役員、そして理事の承認をお願
いする件です。
　第１号議案、次々年度会長選任の件で、立候補される方
は安光保二さん。指名委員会で、安光保二会員の2020-
2021年度の会長に推挙することについて、ご賛同をお願い
したいと思います。
　ここで、ご意見のある方、異議のある方はおいでませ
んか。
　それでは、ご賛同いただけるということであれば拍手を
お願いします。

（賛同の拍手）

議長　　ありがとうございます。大久保副会長から補足すること
は、何かございませんでしょうか。この名簿にお名前のない
方はおいでませんよね。
　今後、人事異動なんかで一部お名前が変わるところがあ
りますので、その点はご了承願いたいと思います。
　他に、特に何もないようですので、これで定時総会を終わりたいと思います。ご協力ありがとうございました。

● 幹 事 報 告
・ジャパンRYLAセミナーの報告書と、ＮＰＯ法人高知県生涯学習支援センターから第５回高知県

こども英語弁論大会のお礼状が届いていますので回覧します。
・12月のロータリーレートは、１ドル112円です。
・本日例会終了後、定例理事会を行います。

◆ 委嘱状伝達
髙野一郎会員（2019-2020年度国際奉仕委員会国際奉仕ファンド小委員会委員）

○ＳＡＡ

副ＳＡＡ

副ＳＡＡ

　

　

○印は理事(12人：会長、直前会長、副会長、幹事、副幹事、会計、SAA、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、

青少年奉仕、ロータリー財団の委員長があたる。)

2．委員会名簿
委　　員　　長 副 委 員 長

クラブ奉仕 安光　保二

出席 海治　勝彦 久松　朋水 北澤　和彦 久場　幸信 土倉　義浩

会報 川﨑　敦子 松﨑　郷一郎 川添　博 隅田　和稔 吉門　文惠

親睦 森　恒一郎 磯村　康志 大原　隆司 桑原　宏治 小林　達司 櫻井　克年

紫藤　秀久 澁谷　伸一 田岡　弘久 千代　達洋

中林　圭 松村　豊 武者　弘晃

雑誌 出来　輝喜 河野　弘訓 末松　史朗 津野　眞千子 宮田　速雄

会員選考 広末　幸彦 千頭　邦夫 関　裕司 西山　俊彦

会員増強 岡　亮助 武田　一宏 尾﨑　典之 中島　和代 福島　清三

プログラム 亥角　政春 佐竹　新市 川崎　卓巳 土本　昭雄 古谷　純代

広報 森本　道義 井上　良介 君波　真 高橋　明子 中田　由季

ロータリー情報 高村　禎二 横田　英毅 高橋　淳二 竹下　篤範

右城　猛 笠井　勇治 野々口　秀樹 浜田　栄幹 嶺岸　康

藤田　洋子 芝藤　倫朗 尾木　謙三 南　範子 山神　克己

杉本　芙美子 筒井　善樹 中村　裕司 宮地　貴嗣 森　由枝

荒井　奈々絵 宮地　公美子 入交　英太 町田　照代 山崎　広一郎

小笠原　晃男※ 安藤　一臣 松岡　宜明 森本　征彦 吉澤　文治郎

入交　章二 中澤　清一 武樋　泰臣 吉村　貴志

川添　曻 野村　茂 西山　彰一

※ロータリー財団の委員長の任期は2年目となります。

高知ＲＣ　2019～2020年度理事・役員及び委員会名簿　【案】

1．理事・役員

　○会　　　長      大久保千堯 　　 鎮西　正一郎

　○直前会長 　　 横田　英毅 　　 眞田　直也

　○副  会 長　 　　 安光　保二 　　 髙野　一郎

　○幹　　　事 　　 中澤　陽一 　　○右城　猛

　○副 幹　事 　　 関　雅文 　　○藤田　洋子

　○会　　　計 　　 細田　長司 　　○杉本　芙美子

　　 副 会 計 　　 森木　潤一郎 　　○荒井　奈々絵

　　○小笠原  晃男

ロータリー財団

Ｒ・米山奨学

監査委員会

委　　員　　会 委　　　　　　　　員

職業奉仕

社会奉仕

国際奉仕

青少年奉仕
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いましたが、Ｊ・Ｒ・ジャヤワルダナさんは「憎悪は憎悪に
よってやまないが、愛によってやむ」という仏陀の言葉を引
用し、「この条約の目的は、日本を自由にすることだ」と言
いました。このとき、日本の代表、吉田茂は涙を流したと言
われます。このようなことがあり、戦後、日本が正規に外交
関係を結んだ最初の国がスリランカです。
　私は日本に来て５年になります。この間、私は日本人か
らいろんなことを学びました。私の人生、特に考え方を変
えた大切なことをお話します。私は将来、世界一流の科学
者になりたいと思っています。その夢を叶えるためには、日
夜努力をしなければなりません。高知工科大学で研究を
続けていると大きな壁にぶつかることがありますが、それ
を乗り越えると新しいゴールが見える気がします。そんなと
き、スリランカで農業をしている父の粘り強さや母の勇気
を思い出します。５年前、私が日本に来たばかりのときは、
小さな失敗でも落ち込むことがよくありました。でも、研究
を続けているうちに、少しずつ前に進むことができるように
なりました。その楽観主義は、日本で学んだことの一つで
す。楽観主義は日本文化や日本の人々に根ざしているもの
だと思います。
　あるとき、かるぽーとで開かれた華道展に参加しまし
た。そこで、新鮮に感じたことは人間と自然との調和です。
日本人は、生きた花を活けることで独特の意識を発展させ
てきました。実際に私が花を活けてみると、自分の心や思
いが花に反映されることに驚きました。また、茶道を体験
する機会がありました。茶道ではどうやって客人をもてな
すかを学びました。お茶の作法は非常に難しかったのです
が、静かな空間でお茶を楽しむことは貴重な時間でした。
　私は、毎週日曜日、ＮＨＫの大河ドラマ「西郷どん」を見
て、明治維新に興味を持つようになりました。坂本龍馬は
身分の低い侍でしたが、薩長同盟を成立させたことで、日
本の近代化に大きな役割を果たしました。彼は柔軟な考え
方で、新しいものをどんどん学んでいったことで、身分の低
い侍でありながらも、大きな役割を果たすことができたの
だと思います。私は、人の成長に必要なタンパク質群がゲノ
ム上でどのような働きをするのか調べています。私の研究
は、ノーベル賞学者、山中伸弥先生のiPS細胞の研究とも
関係していますし、医療に応用することと薬の開発に役立
つと思います。そして、研究で壁にぶつかったときには、坂
本龍馬の持つ柔軟性、発想力を取り入れていきたいと思っ
ています。
　最後に、最近すごく興味を持つようになった宮澤賢治の
「雨ニモマケズ」の詩を朗読します。
　「雨ニモマケズ」を朗読

  スリランカと日本について

米山記念奨学生　ラナワカゲ チャミラ デシャニ 氏　

　スリランカから来ましたラナワカゲ
チャミラ デシャニと申します。高知工
科大学博士後期課程３年生、来年秋
に卒業です。以前は徳島大学医学部
大学院修士でした。学士号はスリラン
カのコロンボ大学で取りました。家族
は父、母、兄弟・姉妹が３人の６人で
す。私は長女で、父は農業でお米と紅茶を作っています。
私は結婚しています。主人は高知工科大学の博士後期課
程を卒業して、今スリランカの大学で先生をしています。
　スリランカ民主社会主義共和国は、インドの南にあり、
インド洋の真珠と言われる島です。北海道の８割ぐらいの
面積に、約2,000万人が暮らしています。公用語はシンハ
ラ語、タミル語、英語。国民の７割が仏教徒です。スリラン
カは光輝く島という意味で、かつてはセイロンと呼ばれてい
ます。ただ、日本には余りスリランカは知られていません。
それは、スリランカが長きにわたって内戦状態にあったか
らです。しかし、30年におよんだ不幸な内戦は、2009年
に終わり、それまでの停滞を一気に晴らすかのように、そ
の後のスリランカの発展には目を見張るものがあります。
2010年、ニューヨークタイムスが世界で最も行ってみたい
観光地の１位に選びました。
　この小さな島に八つの世界遺産が存在します。シギリヤ
ロックは５世紀後半、カッサパ１世が築いた宮殿で、スリラ
ンカ観光では一番の人気があります。急な階段を上って頂
上に立つと360度見渡せて、まるで天空の城にいる気分に
なります。次がシンハラ王朝最後の都が置かれた町キャン
ディです。ここには仏陀の歯をまつる仏歯寺があり、多くの
仏教徒たちが祈りを捧げるために訪れます。
　さて、皆さんは、嫌なことをされたら許すことができます
か。どんなことをされると許せなくなりますか。どうしてこの
ようなことを聞くかというと、スリランカと日本の歴史に関
係があるからです。
　1951年、サンフランシスコ講和会議のとき、セイロンの
代表だったＪ・Ｒ・ジャヤワルダナさんは、日本に大きな許
しを与えました。第二次世界大戦中、日本は、当時イギリ
スの植民地だったセイロンを攻撃しました。終戦後、日本
は被害を与えた国に賠償をするわけですが、セイロンにも
日本への賠償請求権が与えられました。しかし、当時セイ
ロン代表のＪ・Ｒ・ジャヤワルダナさんは、日本への請求権
を放棄しました。もちろん、セイロンは大きな被害を受けて

● ゲストスピーチ

● ロータリー財団委員会より
　12月２日、ロータリー財団補助金セミナーに参加しました。次年度、地区補助金を使っての事業は、
社会奉仕委員会が中心となって進めていきますが、来年３月末までに事業の提案書を地区に提出する
ことになります。どのような事業を行うか、皆さんにご相談する機会が出てくると思いますので、ご協力
をよろしくお願いします。

○ 電話番号変更のお知らせ（名簿の修正をよろしくお願い致します。）
　大原  隆司 会員　四国電力㈱ 高知支店　会社電話番号　088-821-2014
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■次週のプログラム［ 　月 　 日］　
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● 累 計 額  ［12 月 4 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金573,500 円 219,555 円
さんさん

ポリオ 募 金 205,100 円
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◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知北RC　　12月17日　クリスマス夜間例会（三）	 高知東RC　　12月19日　忘年夜間例会（阪）
	 高知南RC　　12月20日　年内最終夜間例会（阪）	 高知中央RC　　12月20日　クリスマス夜間例会（城）
	 高知西RC　　12月21日　忘年夜間例会（三）	 高 知 R C　　12月25日　忘年夜間例会（三）
	 高知ロイヤルRC　　12月25日　クリスマス夜間例会（旭）	 高知東RC　　12月26日　ロータリー休日（阪）
	 高知南RC　　12月27日　ロータリー休日（阪）	 高知中央RC　　12月27日　ロータリー休日（城）
	 高知西RC　　12月28日　ロータリー休日（三）	 高知北RC　　12月31日　ロータリー休日（三）
	 高知東RC　　　1月　2日　法定休日（阪）	 高知南RC　　　1月　3日　法定休日（阪）
	 高知中央RC　　　1月　3日　法定休日（城）	 高知北RC　　　1月　7日　新年夜間例会（三）
	 高知東RC　　　1月　9日　時間変更例会（阪）	 高知中央RC　　　1月10日　新年還暦祝い夜間例会（城）
	 高知南RC　　　1月17日　新年夜間例会（阪）	 高知西RC　　　1月18日　新年夜間例会（三）
	 高知北RC　　　1月21日　ＩＭに振替（三）	 高 知 R C　　　1月22日　ロータリー休日（三）
	 高知ロイヤルRC　　　1月22日　ＩＭに振替（旭）	 高知北RC　　　1月28日　ロータリー休日（三）
	 高 知 R C　　　1月29日　職場例会（三）	 高知ロイヤルRC　　　1月29日　新年夜間例会（旭）
	 高知東RC　　　1月30日　職場例会（阪）

※例会場ホテル ： （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

ゲストスピーチ
　安藤  桃子 氏
　「文化摩擦をしかけろ」

ニコニコ箱
横田　英毅
中島　和代

安光　保二
中村　裕司

右城　　猛

杉本芙美子

西山　俊彦
藤田　洋子
津野眞千子

森　　由枝
鎮西正一郎

竹下　篤範
筒井　善樹
中澤　陽一
田岡　弘久

山神　克己

本日は、次年度の役員選出及び委員会案のご承認をいただきありがとうございました。次年度は大久保千
堯会長、中澤陽一幹事、そして次々年度は安光保二会長、関雅文幹事が承認されました。よろしくお願いし
ます。加えて、デシャニさんの卓話は日本とスリランカの知らなかった関係を知ることができました。ありが
とうございました。
思いがけない大役が回ってきました。何分よろしくお願いいたします。
優月さん、本日は素晴らしいスピーチをありがとうございます。また、子ども英語弁論大会での最優秀賞・
高知ロータリークラブ会長賞受賞本当におめでとうございます。これからもぜひがんばって、世界中の人々
と交流し、たくさんのお友達をつくってください。
11月29日に第一コンサルタンツが創立55周年を迎えることができました。感謝の気持ちを込めてニコニコ
します。
先日、“私が高知で幸せに過ごせたことに感謝する会”での外国人留学生やＡＬＴたちとの交流を記事にし
ていただきました。いつも藤田会員はじめロータリーの皆さんに助けていただきながら、英語のできない私
たち夫婦が、外国の若者たちと楽しいお付き合いを続けてきただけのことなので、あんなに書いていただい
て恐縮しております。
クラブ週報に写真を載せていただきましたので、気持ちです。
出来会員のお計らいで、素敵なクリスマスの観葉植物が届きました。ありがとうございました。
素敵な高知ロータリーの皆さまに誕生日を祝っていただきありがとうございました。これから１年間、また
登山を楽しみながら頑張ろう！と決意しているところです。
お誕生日のお祝い及び手続きをしていただきありがとうございます。
誕生日と結婚記念日をお祝いしていただきありがとうございます。70歳になりますが、ドライバーの飛距離
は同じ年の千頭さんの半分しか飛びません。悔しいですが、健康のために33会も頑張ります。
45回目の結婚記念日を祝っていただき、思い出させてくださいました。お礼も込めてニコニコです。
すっかり忘れていました。結婚記念日をお祝いいただきありがとうございました。
結婚記念日を祝っていただきありがとうございました。
結婚記念日をお祝いいただきありがとうござい
ました。ちょうど今日でした。間に合います。
本日は、誕生日をお祝いいただきありがとうご
ざいました。人生100年とも言われますが、どう
にか半分になりました。

総数

　11月20日

（-5）92 58 25 4 71.26　12月　4日

（-11）92 44 7 29 90.12

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇


